

# Teatro César Rengifo - Petare.

## Quando mi realidad no es la única verdad



Gran parte de los problemas provienen de las diferencias que tenemos sobre un mismo hecho. El aprender a ver desde la mirada del otro, ponernos en sus zapatos y entender a la otra persona desde su percepción y no desde la nuestra, es una forma de construir paz.

La verdad existe para cada quien, y cuando nos permitimos ver la realidad con nuevos ojos, nos damos cuenta que podemos construir nuevas experiencias de convivencia.

Perdonar, pedir perdón y perdonarnos, habilidades que nos permiten tener paz con nosotros mismos y nos liberan del miedo, la rabia y el dolor.

95 estudiantes con sus profesores de escuelas de Petare, nos acompañaron este 11 de octubre de 2022 en el Teatro César Rengifo para encontrar caminos que nos enriquezcan en las diferencias y nos permitan encontrar vías para la construcción de paz. Para eso, es importante saber ponerse en los zapatos del otro, y además aprender a caminar con esos zapatos.

Comunidanas y Caracas Ciudad Plural, gracias a la alianza con el Teatro César Rengifo, sigue llevando a las escuelas de Petare el programa “Ventanas de Paz”, con los cine-talleres para niñas, niños y adolescentes que muestran nuevas formas de convivencia pacífica, en la medida que desarrollan habilidades ciudadanas desde temprana edad.



@teatrocesarregifo  
@ccscidadplural  
@oportunidadac  
#Comunidanas  
#ManosPorLaPaz